
他者への想像力と ほんの少しの優しさが わがまち昆陽の希望になる 昆陽自治会広報委員会

2022年度（令和４年度）

役職名 名 前

会 長 佐藤 修一

副会長 田中 俊郎

副会長 村上 守

書 記 山本 総子

総 務 津山 好子

会計監査 青木 昌子

会計監査 藤岡 陽子

環境
委員会

委員長 池添 譲

副委員長 平岡 房美

防災
委員会

委員長 住田 泰作

防災委員 坪倉 聖博

防災委員 佐藤 宏和

防災委員 田ノ岡 志委菜

広報
委員会

広報委員 若林 清香

広報委員 高部 恵子

新年度役員 どうぞよろしく！

原案通り可決
2022年（令和4年）5月28日

書面表決による定期総会が終わりました。
すべての議案は、過半数の賛成をもって

原案通り可決されました。
ありがとうございました。

議決結果を回覧していますので、
添付している議案書等を
参考にご覧ください。

６６％→６２％→５９％

参考：神戸新聞NEXT （2021/3/31）

自治会は、もういらないですか？
本当にいらないですか？

上の数字は、伊丹市がまとめた２０１５年度から２年刻
みの自治会加入率です。１９９５年の阪神・淡路大震災よ
り前は９０％を超えていましたが、坂道を転がるように低
下。市は７０％を目標としますが、底を打つ兆しは見えま
せん。

「働き盛りが入ってくれない」
「同じ“共同体”の一員として、関心を持ってほしい」
「若い世代だって地域社会に関心はある。
体質が古い自治会にそっぽを向いているだけ」

市は「空白地帯が増えている」と防災力の低下、高齢者
の見守りへの影響を懸念しています。
昆陽自治会でも、役員の担い手が不足しています。
今年度は、会計が不在です。現在は執行役員がその任を
担っていますが、コミュニティの空洞化が進みつつありま
す。 昆陽自治会のSDGｓ（持続可能な自治会活動）を

あなたと共に!

◇地域懇談会
6月25日(土)19:00～

（1班～8班 班長・組長参加）

◇昆陽寺へGO!
７月２日(土)１０：００～1２：００

◇昆陽地区一斉清掃
7月３日(日)８時～11時

予備日：7月４日(月)

◇子供防災標語募集
〆切7月末 参加賞あります


